



D. O. M.

Rogad a Dios en caridad por el alma de

LA SEÑORA

## Doña Dolores Sancho Lleó

DE MONFORTE

Que descansó en la paz del Señor el día 24 del corriente

Fortalecida con los Auxilios Espirituales

R. I. P.

Su esposo, hijas, hijos políticos, nietos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia agradecerán a sus amigos encomienden su alma a Dios y asistan a algunos de los sufragios que a continuación se expresan:

Todas las Misas que se celebrarán mañana - jueves en la Basílica Metropolitana (Catedral), colegiata de San Bartolomé, parroquias de Santa Cruz, San Agustín, Santo Tomás, San Esteban, Santa Mónica, Santos Juanes y San Miguel y San Sebastián; iglesias del Salvador, Santo Domingo, San Juan del Hospital y Santa Catalina mártir; Casa Natalicia de San Vicente Ferrer, colegio de Santa Ana (camino del Grao), conventos de reverendos Padres Camilos, Capuchinos de Masamagrell, Redentoristas (Temple), Franciscanos (San Lorenzo), Carmelitas (calle de Alboraya), Escolapios de Religiosas de San José y Santa Teresa, Santa Ursula, Belén, Santo Celo, Jerusalén, San Julián, Zaidía, Santísima Trinidad, San Cristóbal, Salesas, del Calvario y Reparadoras, y en la iglesia parroquial del Puig.

El trentenario de Misas Gregorianas que se celebra desde el 26, a las 8'30, en el altar de San José, de la capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, y el Rosario que se rezará a las seis de la tarde, desde mañana 23 y ocho días siguientes, en el Camarín de Nuestra Señora de los Desamparados, serán en sufragio del alma de la finada.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

A. M. D. G.

DE MADRID

### El Partido Social Popular

Si al comenzar las deliberaciones la Asamblea del Partido Social Popular hubimos de señalar las halagüeñas esperanzas que su constitución nos hacía concebir, hoy, después de seguir con atención su desarrollo, no podemos sino afirmarnos en el criterio de que el nuevo partido político ha de llenar una necesidad que era de urgencia atender.

Una fuerte corriente de opinión, que por tener sus fuerzas dispersas no podía destacarse con vigor, puede tener un cauce en el nuevo partido, que bien puede aplicarse el nombre de Social Popular después del alto ejemplo de democracia que acaba de dar al constituirse. Porque estamos verdaderamente desacomodados a presenciar la aparición de una fuerza política, sin que con ella salga un hombre que con su apellidado la rotule y con su significación le dé los matices. El proceso de la formación de los partidos políticos españoles llevaba una dirección de arriba hacia abajo. El Partido Social Popular ha cambiado el curso de esta dirección y se ha formado desde abajo hacia arriba. Sus componentes, procedentes de todos los sectores de la derecha social, ajenos los más a la política, han estudiado, con programa que ellos mismos redactaron, los problemas candentes de estos tiempos. De ese estudio salieron un cuerpo de doctrina y una orientación, y de ésta la denominación del partido. Solamente cuando las ideas formaron un programa aparecieron unos hombres formando un Directorio, que actuará con poderes limitados por la Asamblea del partido. Como dijo felizmente uno de los designados, refiriéndose a su acatamiento a la doctrina del partido, ellos, al ponerse a su frente, iban a jurar una Constitución.

Es muy de notar, aparte el acierto que ha presidido la designación de personas tan prestigiosas para constituir el Directorio, el hecho de haber logrado reunir personas procedentes de campos distintos y de tan diferente significación. ¿No indica esto que, partiendo de un criterio católico como principio se pueden dar de hecho muchas coincidencias? ¿No es consolador ver reunidos a elementos brillantes de la intelectualidad católica dispuestos a actuar en la vida pública? La derecha social española abandonando su torre de marfil para incorporarse a la lucha. Apoyemos su entusiasmo con una cordial acogida.

Javier de Navarra.

### La primera Encíclica del Papa

"Arcano Dei...".-Anuncia la celebración de un Concilio Euménico en el año 1925

El día 23 se publicó en Roma la primera Encíclica de Pío XI. Hasta última hora del día anterior no envió el Papa el texto a la tipografía vaticana. La Encíclica consta de 30 páginas impresas.

Empieza con las palabras latinas "Arcano Dei", y sus primeras frases manifiestan que el Pontífice tuvo el vivo deseo de dirigirse a todos los Obispos desde los momentos siguientes a su elevación al pontificado. En este deseo se inspiraba la solemne bendición dada "urbis et orbis" desde el balcón de la Basílica vaticana. A continuación expone las razones que frustraron la satisfacción de este propósito, puesto que a los cuidados ordinarios de la Iglesia se añadieron gravísimos y extraordinarios asuntos, como el de los Santos Lugares, la desgraciada condición de algunas cristiandades e iglesias de las más conspicuas del orbe católico, los Convenios en que se decidía la suerte de los pueblos, los numerosos desastres que se abatían sobre las naciones y las luchas y las violencias que tuvieron lugar en Italia, y que parecieron poner en peligro la suerte del país, y que el Papa quiso calmar por todos los medios. Otros acontecimientos solemnes reclamaron asimismo la intervención del Papa.

El Papa hace constar que la paz no ha vuelto al mundo y que es preciso indagar las causas para combatir este mal y evitar su persistencia. Dice que es su misión apostólica llamar la atención sobre este olvido de las conciencias y hacerlo sentir imperiosamente, deber que se propone cumplir con la presente Encíclica, redactada con toda la paternal solicitud de Papa y de Ministro.

La vida de los pueblos está todavía envuelta en la hoga negra de los odios, las desconfianzas mutuas y las ofensas que más gravemente que las otras sufren las naciones vencidas, bien que las vencedoras sufran también males gravísimos.

La Encíclica prosigue lamentando los fermentos de disolución que han penetrado en las familias y que se difunden con morbosa rapidez en personas de toda edad y condición, como la insubordinación, la rebeldía para aceptar el sufrimiento, el menosprecio de la obediencia, el no resignarse a ninguna fatiga, la falta de pudor, que duerme conculcado por la licencia en el vestir, las conversaciones libérricas, el solazarse con bailes desvergonzados y fiestas que son un insulto a la miseria de otros.

Todos estos males, que ya por sí solos anuncian la decadencia de la sociedad, son aumentados por otros de orden espiritual y religioso. El Pontífice lamenta los daños que ha ocasionado la guerra: por el uso distinto de los templos que no han sido restituidos al culto, por la deserción en muchos seminarios y la clausura de otros, por la reducción y relajamiento de la disciplina del Clero de todos los países, por las difíciles condiciones de la vida, que reducen al silencio la predicación. Dúese también de la suerte de los Misioneros, obligados a abandonar las misiones, interrumpiendo magníficas conquistas para la fe.

El Pontífice afirma después que el Clero, contra todas las calumnias difundidas, supo dar prueba, especialmente en los campos de batalla, de su amor patrio y de su conciencia del deber.

Pasa luego a examinar las causas de los males lamentados, y dice que deben atribuirse al largo tiempo durante el cual imperó la violencia, embotando los sentimientos de misericordia, caridad y compasión. Textualmente añade: «La paz ficticia escrita en el papel no ha despertado todavía tan nobles sentimientos, porque más bien enconaba y casi legitimaba los contrarios espíritus de rencor y de venganza. Faltando el sentimiento de la dignidad personal y el valor de la personalidad humana al prevalecer la fuerza brutal del número, unos tendieron a la explotación de los otros con el fin único de disfrutar mejor y más largamente del poder y los bienes de esta vida terrena.»

«Esta preponderancia de los deseos y la codicia de los bienes materiales ha llegado a ser la causa de

las injustas luchas sociales e internacionales, aun cuando se presente cobonestada y casi justificada con las más altas razones de estado o del bien público o del amor a la patria y a la nación.»

«En realidad este amor, creador por sí mismo de virtudes y heroísmos cuando está reglamentado por el cristianismo, se convierte en ocasión e incentivo de graves injusticias y delitos cuando pasa a ser un nacionalismo immoderado, que olvida que los pueblos son hermanos en la gran familia de la humanidad, y que las otras naciones tienen derecho a vivir y a prosperar, no siendo nunca lícito separar lo útil de lo honesto, porque el éxito así obtenido es cosa frágil e inspira presagios de súbita ruina. La causa profunda de este mal está en el ateísmo, que arrancó a Dios de las leyes, del gobierno, de la familia, de la escuela, cesando así de crear elementos de orden y de paz.»

Sugiere a continuación el Papa los remedios de estas calamidades. Ante todo, pacificar los ánimos con una paz cristiana; es decir, no sólo justa, sino dulcificada con la caridad y la reconciliación sincera. Pero la paz de Cristo no se satisface con los bienes materiales, sino que pide los espirituales y los celestiales. Si de nuevo se colocasen en el puesto de honor los valores espirituales, la devoción a la persona humana, considerada como descendencia divina, uniría a todos en la fraternidad de Cristo y en la paz de Cristo.

Con la paz de Cristo volverá el orden y el respeto a la autoridad. Sólo la Iglesia Católica posee capacidad para combatir eficazmente el materialismo, atrayendo de nuevo a la familia y a la sociedad al sano espiritualismo cristiano, a la verdadera democracia. La Iglesia contribuirá a asegurar la paz para el porvenir. Ninguna institución humana logrará formar un código internacional que responda a las condiciones modernas mejor que la Iglesia, fundadora de la cristiandad, verdadera sociedad de las naciones. Restaurando el reinado de Cristo haremos la obra más eficaz para la pacificación presente y futura de la humanidad, preparada por Pío X y continuada por Benedicto XV.

Para esta obra el Papa confía en la ayuda divina y en la cooperación del Episcopado, que quisiera convocar a una reunión en Roma, que fuera general, por lo menos virtualmente, con ocasión del año jubilar, y de cuya reunión derivaría una inmensa ventaja para la paz. Pero la reanudación del Concilio Euménico es cosa tan grave, que requiere la reflexión y la plegaria.

El Papa alaba después el florecimiento de la acción católica en todas las partes del mundo, merced al celo de los Obispos, a los que exhorta a intensificar dicha acción. Invita al Clero y a los seglares a trabajar en estrecha unión con el Episcopado que equivale a trabajar en unión con el mismo Papa. En esta colaboración el Papa ve expresada la verdadera democracia mundial. Continúa diciendo que estas mismas luchas sociales, que crearon y acrecentaron la necesidad de una cooperación entre el Clero y los seglares, crearon peligros nuevos y más graves, al difundir teorías sociales y económicas y otras referentes a las relaciones de la Iglesia y el Estado, la Religión, la patria, la nación y los derechos de la Santa Sede, de tal modo, que algunos católicos, y aun alumnos de Seminario, habían, escriben, actuado como si ya no hubiese que tener en cuenta las doctrinas de los precedentes Pontífices, referentes al dogma y a la moral católica. Es preciso volver a la doctrina, despertar el espíritu de fe, de disciplina, de caridad.

El Pontífice vuelve después su pensamiento a los pueblos que todavía están fuera de la Iglesia, deseando que formen un solo retil. Advierte que, contra toda previsión, casi todos los Estados del mundo han estrechado o renovado las relaciones con la Santa Sede, y continúa: «Del mismo modo que la Iglesia no se entromete en las cosas puramente humanas, tampoco permite que el poder político tome pretexto

## Hoy hace su entrada en Valencia el Cardenal Reig y Casanova

La ciudad debe demostrar su regocijo, tributándole el recibimiento a que es acreedor

A la hora en que escribimos estas líneas ha salido ya de Madrid, en el tren expreso, nuestro excelentísimo y reverendísimo señor Cardenal Arzobispo, a quien acompañan el Ablegado Pontificio, Monseñor Spada, y el Guardia noble, conde Valentini.

En la estación de Játiva se apeará y aprovechará el tiempo que media entre la salida del tren expreso y la llegada del correo, en celebrar la Santa Misa en la Colegiata, si da treguas, y si no, en altar portátil, y en tomar el desayuno. Allí en Játiva será recibido por el ilustrísimo señor Gobernador eclesiástico, doctor Payá, que salió anoche de esta capital con una comisión del Cabildo Metropolitano y del Ayuntamiento, además del Abad y Clero de la Colegiata de Játiva, Ayuntamiento y corporaciones de la misma ciudad, que saldrán a cumplimentar al Prelado.

Cuando llegue a Játiva el tren correo proseguirá en el su viaje el señor Cardenal, con las indicadas comisiones, en el coche-salón que ha preparado la Compañía del Norte.

En todas las estaciones del trayecto, desde Játiva a Valencia, será saludado el ilustre viajero por las autoridades y pueblo, que saldrán a las respectivas estaciones y volverán las campaneas.

En la estación de Valencia esperarán al señor Cardenal todas las primeras autoridades y numerosos invitados con la Banda municipal, que tocará Marcha real a la llegada del tren.

Inmediatamente se organizará la comitiva, montando el Cardenal Ar-

bispo en lujosa carroza a la Gran Dumont y precedido de la guardia municipal montada y de los timbales y clarines de la ciudad, y acompañado del alcalde señor Albornoz y Guardia noble pontificios, primeras autoridades de la ciudad y alto personal de la Curia eclesiástica. La ciudad se asociará a este fausto acontecimiento adornando los balcones con colgaduras e iluminándolos por la noche, y las campanas de todos los templos verificarán los volteos acostumbrados, siguiendo a los del Miguelete.

DIARIO DE VALENCIA, interpretando los sentimientos y afectos de sus directores, redactores y lectores, rinde al nuevo Príncipe de la Iglesia, que honra a la ciudad y Sede valentinas, el tributo ferviente de su adhesión inquebrantable y de su más acendrado afecto.

A la una y media de la tarde habrá en el mismo Palacio banquete oficial, en el que el Prelado sentará a su mesa a los señores Ablegado y Guardia noble pontificios, primeras autoridades de la ciudad y alto personal de la Curia eclesiástica.

La ciudad se asociará a este fausto acontecimiento adornando los balcones con colgaduras e iluminándolos por la noche, y las campanas de todos los templos verificarán los volteos acostumbrados, siguiendo a los del Miguelete.

DIARIO DE VALENCIA, interpretando los sentimientos y afectos de sus directores, redactores y lectores, rinde al nuevo Príncipe de la Iglesia, que honra a la ciudad y Sede valentinas, el tributo ferviente de su adhesión inquebrantable y de su más acendrado afecto.

EDITORIAL DEL DIARIO DE VALENCIA Trinquete de Caballeros, 14

Se hacen toda clase de trabajos de imprenta

### Gran partido de foot-ball

Reto entre los primeros equipos de Cataluña

Martinec F. C., contra Badalona F. C.

Para el día 28, a las tres en punto.--Campo del Gimnástico, junto al Jal-Alai

Playa de la Malvarrosa RESTAURANT :: Termas Victoria ::

Dr. J. Giménez Cánovas OCULISTA.-Consulta de 10 a 1 ALFREDO CALDERON, 8

Está ya a la venta el Calendario del Reino de Valencia, para 1923 El más antiguo El más completo El más barato Un ejemplar, 10 céntimos 25 " 1'75 pesetas Los pedidos a la Administración del "Diario", Trinquete de Caballeros, 14

# TOS, CATARROS CRONICOS

Asma, Gripe, Bronquitis: Su curación segura y alivio inmediato, con el PECTORAL LORAS. Gran balsámico y antiséptico de las vías respiratorias. Facilita la expectoración y aumenta el apetito; sabor agradable. En un solo frasco se nota una franca mejoría. Se vende en la FARMACIA DE LA MORERA y demás principales de España.







Gobierno civil

Toma de posesión

Ayer se posesionó de nuevo de la Comandancia y mando de las fuerzas de Seguridad de esta provincia, el digno y caballero comandante don José Alicart España...

Con esta es la tercera vez que el señor Alicart ejerce tan difícil cargo en Valencia; de cómo lo ha desempeñado en las dos anteriores etapas...

Nosotros nos felicitamos sinceramente de que se haya reparado la injusticia que se cometió con Valencia y con el señor Alicart al haber reintegrado a éste en el cargo de jefe de Seguridad.

Visita al Hospital

El gobernador civil señor Cabello Lapiedra visitó ayer el Hospital provincial, en donde fue recibido por el diputado-director del establecimiento, don José Vicente Roger Rubio...

El señor Cabello Lapiedra, según nos dijo anoche, quedó verdaderamente maravillado de que Valencia cuente con un hospital como el que tenemos, que es una gloria para la ciudad...

Así lo expresó el señor gobernador al celoso director señor Roger Rubio, y a la abnegada y virtuosa Superiora Srta Ana Callis.

También nos dijo el señor Cabello Lapiedra, que en su visita al Hospital había conversado con el fogonero Miró, víctima de la catástrofe de Onteniente...

Preparar sobre el juego

En el «Boletín Oficial» de ayer se publica una interesante circular del señor gobernador, quien da concretas instrucciones a los alcaldes de los pueblos de la provincia...

Participación de un soldado

Anoche recibió el señor gobernador el siguiente telegrama del alcalde de Onteniente:

«Cumplidas las instrucciones de V. E. se trasladó a Alcoy el cadáver del soldado Gil Bernart, con acomodo y pañamento de todo al vecindario.»

Los sindicalistas

También recibió anoche el señor gobernador un telegrama del alcalde de Cullera, que dice así:

«Celebrado mitin sindicalista con escasa concurrencia de público y en completo orden, limitándose los oradores a afirmar el carácter no político de la agrupación y a recomendar a los trabajadores la unión de todos.»

Centenario de San Francisco de Sales

Las Religiosas del monasterio de la Visitación (Salesas) están celebrando solemne triduo para conmemorar el tercer centenario de la muerte de su esclarecido fundador San Francisco de Sales...

Ayer hubo Misa cantada a las nueve y media, y solemne función vespertina a las cuatro, en que predicó el Beneficido de esta Metropolitana, doctor don Justo Martínez.

Hoy habrá los mismos cultos, y predicará por la tarde el reverendo Padre Jesús de Orihuela, Capuchino.

Mañana, día del centenario, habrá a las nueve y media, Misa solemne y panegírico a cargo del reverendo Padre Ramón Más, de la Compañía de Jesús...

LA CRISIS VITIVINICOLA

En marcha

De nuevo se suscita en nuestra España la eterna cuestión de la crisis vitivinícola...

Desesperada es la situación agrícola en general; el precio de las tierras baja de manera inusitada; un río humano se dirige a las ciudades en busca de pan que no hallan en la honrada profesión campesina...

Acaba de caer envuelto en informe revoluto el Gobierno conservador, partido que lleva en su historia fechas que deberían grabarse en piedra negra...

En 1904, a pesar de la más ruidosa protesta nacional, crea contra viento y marea la ley de Tributación especial del alcohol...

Después hemos vivido cerca de cuatro lustros con intermitencias en los precios de nuestros vinos, dándose el caso inexplicable de que las bajas más pronunciadas coincidan con la estancia en el Poder del partido conservador.

Formidable fue la campaña «Provitivinicultura», iniciada en los primeros meses del pasado año, y que terminó con una asamblea nacional en Madrid; las conclusiones fueron entregadas al señor Argüelles, entonces ministro de Hacienda...

En este lapso de tiempo se ha firmado un Tratado con Francia, en el que se ha colocado sobre la frente del viticultor el injri postremo.

Un movimiento intenso verdad se ha iniciado en Cataluña, Navarra y la Rioja; en Tomelloso, importante población de la Mancha y centro de una fecunda comarca vitícola, se celebró el 10 del corriente, grandioso mitin...

El pasado domingo se celebraron en Requena y Utiel mítines para mover al desengañado y anonadado campesino; nos refiere la Prensa que tomaron parte el héroe de la asamblea de Olympia, don Francisco Santeacana...

Seguimos todas las comarcas vitícolas de nuestra región la campaña iniciada, y que, como reguero de pólvora, se extiende por los ámbitos todos de la península...

J. Gavoa Suñer, Probo. Puebla del Duc, 18-12-922.

Teatro Principal

Compañía de ópera, zarzuela y ópereta del maestro Millán

Hoy martes, a las 5:30 tarde: Carceleras - Los buscadores de oro

A las 10 noche: La viejecita - El pájaro azul

En breve, ESPECTACULO SENSACIONAL: Los cuatro jinetes del Apocalipsis

Tarde, a las 5:30: Noche, a las 10: Teatro Apolo

HOY MIERCOLES - REPRISSE La viuda alegre

Colosal creación de Esperanza Iris

Los trajes y joyas que luce esta genial actriz, valen más de 700.000 pesetas.

Fin de fiesta: ROZMARINA, (de Kreisler)

Bailable por ANNA GROMWELLOVA (del teatro Nacional, de Praga).

Y ESPERANZA IRIS

Plaza de preferencia sin numerar, 2 pesetas.

ENFERMOS Y RECETAS

Para los que se duermen

Generalmente confundimos el reposo-dormir con el sueño soñar, y son tan antagónicos, que cuando se sueña, generalmente, el reposo se interrumpe.

El dormir es una necesidad imperiosa e indispensable para la vida y buen fisiologismo, y el mecanismo íntimo del reposo, no se explicó hasta que se conoció la textura del sistema nervioso...

Pero no quiero hablarlos de este aspecto del sueño, sino de otro aspecto tan útil para el lector; es un sueño que podemos llamar patológico...

Es muy frecuente, en nuestras consultas, la presencia de pacientes amargados por un sueño intempestivo, y para cuyo alivio recurrimos a múltiples remedios tónicos nerviosos, excitantes, estimulantes, etcétera...

Un paciente me contó que se acordó de un sueño que había tenido, y me dijo que se acordó de un sueño que había tenido...

Ya en su casa, charlamos animadamente y pronto fuimos avisados de la comida estaba servida...

No quiero decirles a ustedes su despertar qué fue...

Son muchos los pacientes y en todos se nota un fenómeno saliente; la ineficacia de la terapéutica...

El sueño se produce porque esas células nerviosas, independientes, que integran nuestro sistema nervioso, sólo establecen relaciones de contigüidad...

Gacetas

En el Instituto General y Técnico deberán presentarse los alumnos libres don José R. Pujol Más...

Mañana jueves, a las tres y media de la tarde, celebrará sesión en el Instituto General y Técnico...

CASA PAMPLÓ Véase anuncio 4.ª plana

Fumad papel «GINE» Probado y os convenceréis

Hoy, en el asilo Protector de Obreras, Viana, 24, a las cuatro en punto de la tarde...

La Zarza Yodurada del doctor Greus es el mejor depurativo de la sangre.

CASA PAMPLÓ Véase anuncio 4.ª plana

El director general de Prisiones, don Juan Izquierdo...

También se propone el señor Izquierdo reconstruir el cuarto de aseo, la cocina para el servicio de los penados...

Dada la reconocida actividad e iniciativas del señor Izquierdo, es de esperar que pronto serán una realidad sus propósitos.

CASA PAMPLÓ Véase anuncio 4.ª plana

Sarampión, escarlatina y viruela curan con el «ERUPTIVO» López Moreno.

Fumad papel «GINE» Probado y os convenceréis

OLYMPIA Compañía de Enrique Borrás - Hoy 27 Diciembre 1922

A las seis tarde y 10 noche: La muerte civil

EDITORIAL DEL DIARIO DE VALENCIA

Se hacen toda clase de trabajos de imprenta. Precios económicos.

Espectáculos LIRICO

Principal.-Compañía de ópera, zarzuela y ópereta.-A las 5:30: Carceleras y Los buscadores de oro...

Princesa.-Compañía de Francisco Tresols.-A las 5:30: La trata de blancas.

Apolo.-Compañía de óperetas Esperanza Iris.-A las 5:30 y a las 10: La viuda alegre.

Ruzaña.-A las 5:30 y a las 6:30: Sinfonía, cine y variedades y Pastora Imperio.

Eslava.-Compañía de comedias Diaz-Arteaga.-A las 6: Las vueltas que da el mundo.

Olympia.-Compañía cómica-dramática de Enrique Borrás.-A las 6 y las 10: La muerte civil.

Novidades.-Compañía castellano-valenciana.-A las 3:30, 5:30, 7:15, 9:30 y 11:30: Cine y dos piezas valencianas.

Regües.-A las 3:15, 5:30 y 9:45: Grandes funciones de circo.

Necrología

Señora doña Dolores Sancho Lloó de Monforte

El domingo último, vispera de Navidad, pasó a mejor vida la virtuosa señora doña Dolores Sancho Lloó...

El mismo día celebráronse sus funerales en la parroquia de San Pedro de la Metropolitana...

Las virtudes que ejerció, lo mismo en el hogar paterno que siendo ella madre...

Así lo pedimos en nuestras humildes oraciones al Altísimo, a la vez que acompañamos a nuestro respetable amigo señor Monforte...

Don Jaime Rosas Giner

Ayer murió como buen católico el conocido industrial, constructor de campanas y estimado amigo nuestro, don Jaime Rosas y Giner.

Reciban su afligida esposa doña Vicenta Prufonosa y amantísimas hijas la expresión de nuestro sincero pésame.

Gacetas teatrales

«El chico» LIRICO

Nos complace dar publicidad a la conversación tenida con la empresa del palacio del cinematógrafo.

Ya es desconocido por el público la importancia comercial que esta ya famosa película tiene para las empresas cinematográficas.

Más nos sorprenderá saber con toda certeza, que la idea de nuestro primer cine es la de poner la entrada a precios casi corrientes...

De deducimos, pues, lo que ya en otra ocasión supusimos: la empresa del Lírico pretende que la obra más grande de Charlot no quede sin exhibir en Valencia...

De la obra maestra que hoy se estrena, tampoco ocultamos a nuestros lectores su importancia.

Completarán el programa: Esclava de su vanidad, por la famosa Paulina Frederick, el quinto episodio de El hombre sin nombre y otras.

VIERNES PROXIMO: EL CHICO por CHARLOT.

Mañana, en funciones populares, El bajo y el principal

Cine Sorolla Programa: Hoy, estreno de la emocionante película de gran interés, titulada CONCIENCIA

Salón Novedades TRUPO REGIONAL A las 3:30: Cine. La verbena del Carmen Amor triunfa

Esclava de su vanidad, por la famosa Paulina Frederick, el quinto episodio de El hombre sin nombre y otras.

Superproducción en cuatro partes del programa Italiano Verdaguer. Una de las últimas y más notables producciones de la excelsa artista admirada por todos los públicos.

«El chico» LIRICO

